

Carta de Max Aub a Francisco Ayala (29/11/1967)

29 de noviembre de 1967

Querido Paco:

Supongo que ya te habrá escrito Finisterre que está de acuerdo con tu proposición.

Referente a mis *Campos*, efectivamente, sólo se pueden encontrar fácilmente el *del Moro* (Joaquín Mortiz, México) y el *Francés* (Ruedo Ibérico, París). Tengo cierta idea de que deben quedar algunos ejemplares de *Campo abierto* en el Fondo de Cultura Económica. De los demás, cero. Pero la Universidad Veracruzana saca dentro de veinte días la segunda edición de *Campo cerrado*. Los demás ya veremos porque, al fin y al cabo, acaban asustándose de publicarlo todo como yo quisiera, en un solo volumen. Ten en cuenta que, también a fin de año sale el último de la serie, *Campo de los Almendros* (Joaquín Mortiz) que va a dar muy cerca de las 600 páginas.

Me temo mucho de que si venís para la Navidad, yo no esté sino con mis nietos y Elena, pero en cambio podréis encontraros con los Marichal y los García Lora... Lo sentiría de veras. Si las cosas van como suponemos –fíjate bien que te digo suponemos– estaremos de vuelta a mediados de enero, a lo más tarde. La verdad es que ya sería hora de que nos viéramos.

Grandes abrazos de los dos para los dos.

REMITENTE: Aub, Max

DESTINATARIO: Ayala, Francisco

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada]